
J’ai lu cette question avant de manger,

j’avoue y avoir réfléchi avant de répondre. Il y

a plein de moments de joie et de bonheur,

enfin en ce qui me concerne en tout cas.

Quand je vois la vie que j’ai ce jour, je suis

heureuse, je pourrais parler du dernier noël

en famille aussi qui m’a rendue heureuse...

L’achat de ma voiture ou plein d'autres

conneries encore... Mais il n'en sera rien,

cette question touche la corde sensible… Ce

qui m’a vraiment rendue heureuse, c‘est

quand à l’âge de 12 ans, mon père est parti de

la maison... Toutes ces nuits où je les

entendais se disputer, enfin c’était fini ,et

j’avais sans doute mon petit cœur tranquille.

Les violences faites aux femmes sont des

choses qui te rendent heureux quand ça

prend fin...

Vanessa 35 ans Toulouse
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